PERIÓDICO

REFORMA

PÁGINA

6

FECHA

SECCIÓN

6/2/25

LEGISLATIVO





La Presidenta Claudia Sheinbaum encabezó en la ciudad de Querétaro la ceremonia por el aniversario de la Constitución, acompañada por Gobernadores del Morena y otros partidos e integrantes del gabinete federal.



Los presidentes de la Cámara baja, Sergio Gutiérrez, y del Senado, Gerardo Fernández Noroña.

REF**Ö**RMA

6



6/2/25



Indica Sheinbaum que México no es colonia de nadie

Descartan dar paso a intervencionismo

Conmemoran en Querétaro el 108 aniversario de la Constitución

ROLANDO HERRERA Y CLAUDIA GUERRERO

QUERÉTARO. - La Presidenta Claudia Sheinbaum advirtió ayer que no permitirá que se viole la soberanía nacional, ni que el México sea sujeto de intervencionismo.

Al conmemorar el 108 aniversario de la promulgación de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, sostuvo ésta es el escudo de los mexicanos para defender la patria.

"En estos tiempos en los que aparecen amenazas a nuestra soberanía nacional,



La Presidenta hace el saludo a la Bandera, ante el Teatro de la República.



REFORMA

6

6/2/25 LEGISLATIVO

en los que el espíritu intervencionista asoma las puertas de nuestra patria, es momento de recordar la historia y nuestra grandeza. México es un país libre, soberano, independiente. No somos colonia de nadie, ni protectorado de nadie", indicó.

En el Teatro de la República, con la ausencia de la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Norma Piña, quien no fue invitada al acto, sostuvo que la soberanía reside en el pueblo y será éste el que mantenga la patria a salvo.

"Podrán amenazarnos con cometer cualquier atropello, pero jamás permitiremos que violen nuestra soberanía y pisoteen la dignidad de nuestro pueblo y de nuestra patria", aseveró.

Sin referirse de manera directa al Presidente de Estados Unidos, Donald Trump, quien amenazó con imponer aranceles y acusó al Gobierno de mantener alianzas con el narcotráfico, sostuvo que su gobierno está abierto a la colaboración, pero con respeto.

"Cooperación, sí. Subordinación, no. Colaboración, sí. Sometimiento, no. Nada de injerencismo, ni intervencionismo, tampoco de racismos ni de clasismos. Sí a la defensa de nuestra Constitución, sí a la defensa de nuestras libertades, sí a la defensa de la democracia, sí a la defensa de la patria", indicó.

En el acto estuvieron presentes los gobernadores y los miembros del gabinete, quienes en repetidas ocasiones gritaron: "Presidenta, Presidenta"; también le aplaudieron apenas apareció en el teatro y los oradores que la precedieron destacaron su temple en las negociaciones que se dieron el fin de semana, tras las que se pospuso por un mes la imposición de aranceles.

Igual que acostumbraba su antecesor, Sheinbaum hizo un repaso de la historia de México y sostuvo que el heroísmo del pueblo es el que siempre ha sacado adelante al país, incluso en los momentos más complicados.

"En este 108 aniversario de nuestra Constitución, queremos declarar, y que se oiga fuerte y lejos, que cualquier intención de afectar nuestro derecho de ser un pueblo libre, un país independiente, una tierra soberana, se topará con un pueblo valiente, que sabe luchar para defender sus derechos y a su patria. Estamos unidos. Estamos listos para encarar el futuro que nos depara el destino", sostuvo.

Antes de terminar su discurso celebrando con vivas a los migrantes, a la soberanía y a la Constitución, destacó que México tiene un pueblo valeroso, que sabe estar siempre a la altura de los retos que le ha impuesto la historia

"Nuestra lucha por la democracia y contra cualquier forma de corrupción son un asunto de principios. Una de nuestras fortalezas es que somos un pueblo milenario que se nutre de la historia. Nuestra cultura y nuestra identidad tienen sus profundas raíces en las transformaciones de nuestra República. A lo largo de generaciones hemos construido y luchado por este hermoso país y lo seguiremos haciendo. No hay marcha atrás", dijo.